

DRONE POUR PROTÉGER LES VOLAILLES EN EXTÉRIEUR

Objectif

Utilisation de drones pour protéger les volailles à l'extérieur.

Niveau de maturité :  A l'état d'expérimentation

Description

L'opportunité des drones dans les poulaillers peut sembler un peu tirée par les cheveux. On craint que le drone ne rende le troupeau nerveux et ne cause un stress excessif. À ce stade, une expérience de Georgia Tech en 2015 a montré que les oiseaux n'étaient pas encore prêts pour cette technologie, par rapport aux robots, qui sont probablement mieux adaptés aux tâches intérieures de toute façon. Les poulets et les dindes élevés en liberté ou élevés sur parcours seraient une meilleure application pour la technologie des drones, qui pourrait les garder, les protéger et les surveiller. L'adaptation des espèces aviaires aux drones nécessiterait probablement une formation mais réussira très probablement à l'extérieur.

Pour en savoir plus

[Les drones et les robots sont essentiels à la croissance agricole de la Géorgie, selon les experts - Gainesville Times](#)



Avertissement : L'association LIT OUESTEREL ne conseille pas, ne possède pas de parts, ne reçoit pas de fonds d'une organisation qui pourrait tirer profit de cette fiche. Elle ne garantit pas l'efficacité de la solution présentée et ne pourra en aucun cas être tenue pour responsable d'un éventuel mésusage. Les informations contenues dans cette fiche sont une synthèse des informations disponibles sur le site d'un constructeur et dans la presse spécialisée, que vous retrouvez dans la partie « pour en savoir plus », ci-dessus. Vous pouvez aussi vous référer aux sites d'autres constructeurs ou bien vous rapprocher de votre conseiller agricole.